

PROVINCIA | Sanidad

Donación de una Campana de la Vida para el Servicio del Hospital de Día de Oncología Médica del Hospital Infanta Margarita

Esta campana, que será instalada en la sala de tratamientos, simboliza la esperanza y la superación de quienes enfrentan la lucha contra el cáncer.

Redacción

Miércoles 15 de enero de 2025 - 19:08



El Hospital Infanta Margarita se enorgullece en anunciar la donación de una campana especial al centro, un gesto conmovedor y solidario realizado por una paciente oncológica que recientemente ha finalizado su tratamiento.

La tradición de tocar una campana al finalizar el tratamiento oncológico se ha convertido en un símbolo de victoria y un mensaje de esperanza para otros pacientes. Esta práctica, se originó en el centro médico Anderson de Houston en 1996, cuando el almirante Irve Le Moyne, agradecido por haber finalizado su tratamiento de radioterapia, regaló la campana de bronce de su barco al centro. A partir de ese día, los pacientes que querían celebrar que habían finalizado el tratamiento tocaban tres veces la campana. En la actualidad esta iniciativa ha sido adoptada por numerosos hospitales alrededor del mundo. La campana donada por nuestra paciente será tocada por aquellos que completen su tratamiento, marcando el fin de una etapa difícil y el comienzo de una nueva vida llena de posibilidades.

La paciente expresó su deseo de que la campana sirva como un recordatorio de que la lucha contra el cáncer puede ser ganada. "Cada vez que alguien toque esta campana, es mi deseo que sientan la misma alegría y alivio que yo sentí al finalizar mi tratamiento. Es un sonido que celebra la vida y la esperanza", comentó emocionada.

El doctor Pedro Castro, gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, al que pertenece el hospital, destacó la importancia de este gesto: "La campana no solo simboliza la superación personal, sino también inspira y motiva a quienes están en pleno tratamiento. Este acto proporciona un momento de alegría y bienestar, reforzando la idea de que vencer al cáncer es posible".

La inauguración de esta campana será celebrada con un acto especial que reunirá a pacientes, familiares y personal del centro sanitario. El Hospital Infanta Margarita agradece profundamente esta generosa donación, esperando que la campana se convierta en un símbolo de fortaleza, esperanza y resiliencia para todos los que enfrentan este desafío.